

Paris le 24 janvier 2017

Le Président général

Destinataires :
Tous licenciés FSCF

Pour diffusion :
Comités régionaux
Comités départementaux

Objet : Appel à candidature aux commissions nationales

Chère Madame, cher Monsieur,

Comme à chaque nouvelle mandature, le Comité directeur va nommer au cours du premier semestre 2017, les responsables dans un premier temps puis les membres des commissions techniques nationales et des groupes de travail pour la période 2017-2021.

A cette occasion, le Comité directeur rappelle que les activités servent le projet de la FSCF, projet visant le développement harmonieux de la personne dans toutes ses dimensions. Le projet constitue le cœur de la vie fédérale, et les activités, qu'elles soient culturelles ou sportives, sont un moyen de le mettre en œuvre.

Les membres des commissions devront donc placer ce projet au centre de leurs préoccupations. Dans cet exercice, ils seront accompagnés d'un Vice-président en charge des activités, d'un Vice-président délégué en charge d'une coordination d'activités et d'un délégué du comité directeur référent pour l'activité. Ces derniers garantiront l'adéquation entre le développement de l'activité et le projet fédéral.

Les grands axes du projet fédéral pour les quatre années à venir ont été présentés lors du congrès national au Mans :

- L'adaptation et la relance des activités par la promotion d'activités dont la spécificité doit permettre d'en assurer le développement auprès des associations sur tout le territoire par l'animation d'un réseau de compétences techniques.
- L'adaptation de nos formations techniques dans tous les domaines permettant à nos associations de se développer, en prenant en compte leurs contraintes économiques et la disponibilité de ceux qui souhaitent se former.
- Renforcer notre réseau territorial visant une présence partout et sur tout le territoire par la formation des dirigeants et la proximité de nos structures avec nos associations locales.
- Adapter et asseoir notre modèle économique en assurant nos moyens financiers pour garantir notre avenir.

Ce sont les grandes lignes qui se traduiront dans le projet de développement fédéral, que tous les acteurs fédéraux y compris les membres des commissions devront toujours avoir à l'esprit pour cette mandature.

C'est pourquoi les candidats devront expliquer le motif de leur demande et exposer les compétences qu'ils proposent de mettre au service du projet fédéral.

Les dossiers sont disponibles en ligne sur le site internet de la fédération à cette adresse :

<http://www.fscf.asso.fr/renouvellement-des-commissions-nationales-2017-2021>

Ils sont à compléter pour le :

- 16 février 2017 pour les candidatures à la responsabilité d'une commission
- 15 avril 2017 pour les candidatures à la fonction de membre d'une commission

Toute candidature fera l'objet d'un accusé de réception.

Les dossiers des candidats seront soumis par le siège fédéral aux comités régionaux et aux comités départementaux concernés pour avis.

La campagne de candidatures ne concerne ni les consultants, ni les correspondants. Les premiers sont invités ponctuellement par le responsable de la commission. Les seconds seront proposés par les comités régionaux sur demande du Comité directeur à compter de septembre 2017.

Enfin, je vous informe que j'aurai le plaisir de réunir l'ensemble des membres nommés à une rencontre prévue le 30 septembre et 1^{er} octobre prochain.

En vous remerciant par avance pour votre engagement, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de mes meilleures salutations.

Christian Babonneau